

校長室より

令和 5年1月31日
校長 植野 博之



寒さもひとしお厳しいこの頃です。大寒波も到来し、1月25日には学校も臨時休校となりました。感染症としてのコロナやインフルエンザ、また感染性胃腸炎等まだまだ気をつけねばならない状況ですが、体調等も皆さん気をつけながらお過ごしください。

さて、もう2月を迎えようとしています。1月29日には授業参観に保護者学級等ありがとうございました。

今年はウサギ年です。「ウサギの登り坂」といったことわざがあります。

ウサギは坂を登るのが得意なことから、ウサギ年には飛躍、向上、成長という意味もあります。今年もワクワクするような夢や希望を持ちながら歩んでいきたいですね。

日曜参観と保護者学級

1月29日（日）日曜参観で授業参観と保護者学級が行われました。授業参観での生徒達の様子はどうでしたか？一学部（和歌山病院入院生）では、オンラインを通して、また二学部（通学生）では直接参観で、少し緊張しながらも保護者の皆さんの前で頑張っていたのではないかと思います。

保護者学級では、PTAとの合同研修として、食と健康的な生活について半農半医として活躍されている医師の豊田孝行氏より大変興味深いお話がありました。講演内容からあらためて自分たちの健康な体を作るために必要な栄養について学ぶことができました。

和歌山かがやき展

和歌山県下の特別支援学校、特別支援学級等の児童生徒作品が展示されます。またご観覧いただければと思います。

日時：令和5年2月9日（木）～2月14日（火）（13日（月）は休館日です）

場所：和歌山県情報交流センターBig・U内多目的ホール
（田辺市新庄町3353-9）



2月9日（木）10日（金）には、みはま支援学校とBig・U会場を遠隔ロボット（Temi Kubi）で繋ぎ、ロボットが会場内を観覧しながら動きます。

生徒や教職員、保護者の方でも本校から操作していただきながら、Big・U内の各校の作品を観覧することができます。



あじさい（一学部）



美術コラージュ（二学部）



書道（二学部）